

Rumbo del país

•Me encanta ser positivo; sin embargo, después de escuchar la hilarante charla política del Presidente Boric frente al Congreso Nacional el pasado 1 de junio, provocando no sólo a la inteligencia del ciudadano chileno, sino a nuestra propia cultura cristiana occidental, la respuesta sigue siendo un

escenario de incertidumbre, tanto así que recordé a la banda “The Who” con su tema “Won’t get fooled again”.

Quiero a Chile. Y aun cuando la mala política, la corruptela y la falta de gobernanza estatal afectan al ciudadano chileno de a pie, tengo fe en que seremos nosotros quienes definiremos el mejor camino para Chile, seleccionando a verdaderos líderes con valores.

Sergio Enríquez Urrutia

Cuenta Pública y salud

•La Cuenta Pública 2025 del Presidente Boric estuvo cargada de anuncios en materias como educación, seguridad, vivienda y cambio climático. Sin embargo, resultó imposible no notar la ausencia de una mirada profunda sobre la crisis de la salud pública, un tema que hoy afecta directamente a millones de personas en nuestro país.

No estamos hablando de un problema menor o marginal. Más de 3 millones de personas siguen esperando atención médica en el sistema público y más de 320.000 esperan una cirugía, muchas de ellas con plazos vencidos o con riesgo de agravamiento. Esto debería haber ocupado un lugar prioritario en el mensaje presidencial, no sólo por la magnitud del problema, sino porque toca la vida cotidiana de miles de familias chilenas.

La salud fue mencionada, sí, pero de manera superficial: algunas referencias a infraestructura, a ciertos avances en atención primaria y a la